

El Doce > Actualidad

Cuáles son las facultades más elegidas por los estudiantes de la UNC en 2025

Con 49.724, el número de inscriptos a la institución es de apenas inferior al de 2024.

19 de febrero 2025, 17:09hs



Todos los años, en el mes de febrero, la **ciudad de Córdoba** recibe estudiantes cordobeses, de capital y de diferentes puntos de la provincia, como también de todo el país, para hacer **cursillos introductorios** en la **Universidad Nacional de Córdoba**.

En esta oportunidad, se registraron **49.724 preinscripciones** a las diversas carreras que ofrecen las **15 facultades** y los dos establecimientos preuniversitarios de la UNC, lo que varía apenas el número con respecto a 2024, cuyos postulantes fueron 51.637.

Anuncio : (0:13)

Tras los ciclos de ingreso de las carreras de grado y de pregrado, el número final de i cuando se matriculen definitivamente en mayo.

+ MIRÁ MÁS: Córdoba: estudiantes y docentes de la UNC crean el "70/30", un satél fernet

Según informaron desde la UNC las facultades con mayor cantidad de postulantes son **Psicología, Ciencias Económicas, Derecho y Arquitectura, Urbanismo y Diseño** y algunas carreras de la **Facultad de Ciencias Médicas**, como las carreras de Enfermería y Kinesiología. Es decir, elecciones similares a las del año pasado.

Claudia Torcomian, secretaria de Asuntos Académicos de la UNC, dio la bienvenida a los estudiantes: “La Universidad Nacional de Córdoba es, además de una institución con 400 años, cuna de grandes conquistas y un lugar de oportunidades para quienes quieren a través de su formación educativa transformar sus posibilidades”.

Temas de la nota

Universidad Nacional de Córdoba

Carreras

ingreso

Más notas sobre Actualidad



Cayó la banda de ladrones que asaltó a una jubilada, se sacó una selfie con ella y la subió a sus redes
